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Port-Vila, jeudi 16 décembre 2021 

 
Chers Parents, 
 

Cette année 2021 a été une année de travail, de défis, et de projets dans un contexte 
très particulier de poursuite de la pandémie. Certes les frontières sont encore fermées, mais 
nous pouvons nous réjouir que notre école ait pu fonctionner en présentiel tout au long de 
l’année, contrairement à de nombreuses écoles du réseau AEFE obligées d’opérer en distanciel 
ou sous de contraignantes restrictions. 

 
Malgré le contexte, des réalisations significatives ont été effectuées : 
- Un accord équilibré a été négocié avec les représentants du personnel sur les grilles 

salariales. Cet accord fixe un cadre pour les années à venir.  
- La refonte des bureaux administratifs permet aujourd’hui un meilleur accueil et un service 

amélioré. 
- Des travaux ont été entrepris pour sécuriser davantage nos bâtiments (rambardes des 

coursives des salles à l’étage notamment). 
 

Cependant nous n’avons pas réussi à mener à bien toutes les actions que nous 
envisagions, et la feuille de route pour 2022 est déjà tracée. 

 
Dès la prochaine rentrée, nous devrons nous mettre d’accord sur l’évolution des statuts 

de l’Association des parents d’Elèves afin de garantir un meilleur fonctionnement. De 
nouvelles propositions vous seront soumises à la rentrée avec des explications, en espérant 
que ces propositions répondront aux attentes qui ont été exprimées au cours de la précédente 
Assemblée Générale du 28 octobre 2021. 

 
Il sera également nécessaire de revoir les contrats de travail avec les représentants du 

personnel afin de parachever le travail mené sur les grilles salariales  
 
Et enfin, dossier des plus cruciaux pour 2022, le projet d’agrandissement de l’école 

devra faire l’objet d’une attention toute particulière. Les effectifs augmentent, des solutions 
devront être trouvées très rapidement. 

 
Nous souhaitons vous remercier de votre confiance, mais aussi remercier les équipes 

enseignantes et non enseignantes qui, toute l’année, œuvrent au sein de notre établissement 
afin d’en assurer le bon fonctionnement.  
 

Nous vous souhaitons à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année. 
 
 

Le Comité de Gestion 
 

  


